



伸びる樹

真岡市立長田小学校

学校だより 第11号
令和5年2月24日

なかよく助け合い 進んで働く子
ねばり強く 進んで体を鍛える子
よく考え 進んで勉強する子

校長あいさつ

来週から弥生3月。窓辺に降り注ぐ光は暖かさを増し、学校の木々の芽も少しずつ膨らみ始め、そこかしこに春の訪れを感じる季節となってきました。コロナ禍で忙しい日々ですが、季節は確実に春に向かっていきます。2学期は感染症拡大防止のためフリー参観やマラソン大会が中止となりましたが、先日は保護者会を実施し、お子さんの活躍する姿をご覧いただけたことと思います。懇談会にも御参加いただき、ありがとうございました。

今年度、子どもたちが登校するのは1か月余りとなりました。全ての児童が希望をもって進級・進学ができるように、全教職員で取り組んでまいります。今後とも、御支援・御協力をよろしくお願いいたします。

芸術鑑賞会 2/20(月)

6年生が、文化庁「子供たちの文化芸術鑑賞・体験再興事業」の一環として劇団ポプラによるミュージカル「シンドバットの冒険」を鑑賞しました。



迫力ある舞台装置に圧倒されながらも、楽しく鑑賞でき、思い出の一つとなりました。

2年生 生活科「わたしたちのたんじょう」

養護教諭から赤ちゃんの誕生の話を聞きました。お父さん、お母さんに大切に育てられたこと、自分自身を大切にするとともに、命の尊さを学ぶことができました。



授業参観・学級懇談会 2/21(火)22(水)

大変お世話になりました。

低学年は嬉しそうに、そしてちょっぴり緊張しながら活動していました。高学年はしっかりと目標に向かって学習できました。お子さんの成長ぶりを感じることができたかと思います。



2年 生活科



3年 音楽



5年 総合



6年 国語

5年生 社会科校外学習

2月9日(木)・10日(金)



12月に実施した6年生に続いて、5年生も真岡発電所に行ってみ学をしてみました。真新しい施設の中で、クイズやタブレットなどで発電の仕組みを詳しく知ることができました。

「防犯教室」1/27(金)

不審者が学校に侵入してきたら、教室等でどのように対応したらよいか避難の仕方を確認しました。スクールサポーターの方には、道路で不審者に会ってしまったらどうすればよいか御指導いただきました。



「こども110番の家」訪問 2/8(水)



日頃お世話になっている「こども110番の家」に、訪問し1年間のお礼の気持ちを伝えてきました。地域や保護者のスクールガードさんにも一緒に付き添っていただきました。

「長田フレイタイム」2/20(月)

コロナ禍でなかなか縦割り班活動が制限されていきました。6年生と一緒に過ごせるのも残り少なくなってきましたので、ロング昼休みを利用して、縦割り班ごとに、一緒に遊ぶ時間を児童会で計画しました。6年生がリードしながらへびおにを楽しみました。



3月行事予定

1日(水) 通学班編成 委員会活動	15日(水) 大掃除 集団下校 14:00
2日(木) 通学班編成	6年生とのミニお別れ会
3日(金) 通学班編成 6年奉仕作業	卒業式 臨時休業(1~5年)
8日(水) スクールガードさんに感謝する会	春分の日
10日(金) 交通指導員さんに感謝する会	修了式、集団下校 13:15
6年生を送る会	~春休み
P T A 役員会(執行部)	

「いじめ問題への的確な対応に向けた警察との連携等の徹底について(通知)」

いじめの問題への対応に当たっては、いじめ防止対策推進法等に基づき、各学校及び市・町教育委員会において、いじめの未然防止、積極的な認知、組織的な対応等の取組が進められてきたところです。いじめを決して許さず、被害児童生徒を徹底して守り通すという断固たる決意で、全力を尽くすことが必要ということで、文科省より通知が出ましたのでお知らせいたします。

◎コロナ禍で保護者の皆様が学校に来る機会が減少しているため、日々の授業の様子を長田小学校のホームページでお知らせしています。毎日の給食も紹介しています。ぜひ御覧ください。

<http://www.moka-tcg.ed.jp/nagajsc/>

